

Liebe Eltern,

leider kommt es durch die „Elterntaxis“ zu den Bring- und Abholzeiten immer wieder zu gefährlichen Situationen für die Schülerinnen und Schüler. Besonders durch haltende oder parkende Autos vor dem Zebrastreifen entstehen immer wieder sehr unübersichtliche Situationen für unsere Kinder. Wir möchten Sie darum bitten, die gesetzlich vorgeschriebenen 5m Abstand beim Halten oder Parken vor dem Zebrastreifen einzuhalten, damit alle Kinder sicher über den Zebrastreifen gehen können.



Um das Verkehrsaufkommen vor der Schule zu reduzieren, würde es sehr helfen, wenn Sie mit Ihren Autos nicht direkt in der Hubertus-von-Nell-Straße halten würden, sondern die Parkmöglichkeiten in der Umgebung nutzen würden (z.B. Parkplatz am Rathaus oder die Parallelstraße zur H-v-N-Str., die Saarburger Straße, sowie der Parkplatz am Perler Kindergarten – von hier können die Kinder den Schulweg alleine meistern).

Insbesondere das Parken an den Zugängen zur Schule (neben der Kreissparkasse und dem Lehrerparkplatz) birgt große Gefahren für alle Schülerinnen und Schüler, und sollte daher unbedingt vermieden werden.

Wir bedanken uns für Ihre Rücksichtnahme und Ihr Verständnis.

Dorothee Beise und Ilona Reiher

Schulelternsprecherin und Stellvertreterin